



**Freitag, 15. Dezember Audition für Tanztheater Projekt Homeland 19.00-21.00 im
Brückenpfeiler Bern.**

Wir suchen junge Menschen (Youngster) im Alter zwischen 16-26 Jahren.

Menschen mit Migrations-Hintergrund im Alter zwischen 16-36 Jahren.

Und professionelle Tänzer und Tänzerinnen, die im Kanton Bern leben und arbeiten. Erarbeitet wird das Stück während zwei Intensiv-Wochen vom Freitag, 03. Februar bis Sonntag, 18. Februar 2018.

Probezeiten Professioneller Tänzerinnen und Tänzer: 09-13 Uhr und 19-21.30, täglich vom 03.-15. Februar 2018

Jugendliche und Migranten 19-21.30 täglich. täglich vom 03.-15. Februar 2018

Vorstellungen: 16., 17. und 18. Februar 2018 jeweils um 20 Uhr im Brückenpfeiler Bern

Info homeland

Choreographie Idee: Marcel Leemann

Text: Lucien Haug

Musik: Lorin Brockhaus

Licht: Jonas Bühler

Produktionsleitung: Vera Mosimann

Spielort: Brückenpfeiler Bern

Performer*innen: Berner Tänzer*innen / Youngster / Flüchtlinge

Homeland ist ein Tanztheaterstück von Marcel Leemann und widmet sich mit zeitgenössischem Tanz, elektronischer Musik und Text dem Thema Heimat. Das Projekt bietet Arbeit für regionale Tanzschaffende, kombiniert diese mit motivierten Berner Laientänzerinnen und Laientänzer und mit Flüchtlingen aus dem Raum Bern.

Mit der Wahl der Tänzer*innen will Marcel Leemann auf die regionale Kunstszenen setzen, sie fördern und spannend kombinieren. Die Idee einige Mitglieder des Youngster Clubs von Marcel Leemann Physical Dance Theater in das Projekt zu integrieren, bietet jungen Erwachsenen einen wichtigen Ausgleich zum Arbeits- oder Studienalltag. Es gibt ihnen die Möglichkeit, über sich hinauszuwachsen, an ihre physischen Grenzen zu kommen und in Zusammenarbeit mit Profitänzer*innen den eigenen Horizont zu erweitern. Durch das Einbinden von Flüchtlingen im Stück entsteht ein wichtiger Austausch und ist eine Chance Integration und Austausch zu (er)leben.

Anmeldung zur Audition: vera.mosimann@hotmail.com

www.marcelleemann.ch



**Friday, December 15th Audition for Dance Theater Project Homeland 19.00-21.00 in
Brückenpfeiler Bern.**

We are looking for young people (youngsters) between the ages of 16-26 years. People with a migration background between the ages of 16-36 years. And professional dancers who live and work in the canton of Bern. The piece will be produced during two intensive weeks from Friday, 03. February to Sunday, 18. February 2018.

Rehearsals of professional dancers: 09-13 and 19-21.30, daily from 03.-15. February 2018

Teenagers and migrants 19-21.30 daily. daily from 03.-15. February 2018

Performances: 16, 17 and 18 February 2018 at 8 pm in the Brückenpfeiler Bern

Info homeland

Choreography idea: Marcel Leemann

Text: Lucien Haug

Music: Lorin Brockhaus

Light: Jonas Bühler

Production Manager: Vera Mosimann

Venue: Brückenpfeiler Bern

Performers: Bernese Dancers / Youngsters / Refugees

Homeland is a dance theater piece by Marcel Leemann and is dedicated to contemporary dance, electronic music and text to the topic of home. The project offers work for regional dance makers, combining them with motivated Bernese lay dancers and refugees from the Bern area.

With the choice of the dancers, Marcel Leemann wants to focus on the regional art scene, promote it and combine it in an exciting way. The idea of integrating some members of Marcel Leemann's Youngster Club Physical Dance Theater into the project offers young adults an important balance to work or study life. It gives them the opportunity to go beyond themselves, to reach their physical limits and expand their own horizons in cooperation with professional dancers. The inclusion of refugees in the play creates an important exchange and is an opportunity for integration and exchange to live.

Registration for the audition: vera.mosimann@hotmail.com

www.marcelleemann.ch